



Regierungsratsbeschluss vom 22. Dezember 2015

Interpellation Nr. 94 Brigitta Gerber betreffend kantonalem Vorgehen betreffend städtischer Beleuchtung in der Winterzeit - speziell während der Adventszeit; schriftliche Beantwortung

P155556

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Weihnachtsbeleuchtung ist nicht Teil des Beleuchtungskonzeptes für die Basler Innenstadt, welches der Grossen Rat im Jahr 2005 bewilligte. Der Grossteil der Weihnachtsbeleuchtungen in Basel wird von Privaten organisiert, die die jeweilige Art der Beleuchtung bestimmen. Dies betrifft auch die Beleuchtung der Freien Strasse, welche von der «IG Weihnachtsbeleuchtung Freie Strasse» organisiert wird. Diese Weihnachtsbeleuchtung ist heute teilweise noch mit Glühlampen bestückt. Sie wird in absehbarer Zeit komplett auf energiesparende LED-Technik umgestellt, aus Kostengründen erfolgt diese Umstellung schrittweise. Die von der IWB eingesetzten Weihnachtsbeleuchtungen (Münsterplatz-Tanne, Mittlere Brücke) verfügen über neueste LED-Technik.

